

# Goblog

## Kadis PMD Sampaikan Sambutan Safari Ramadan Bupati Lutra di Masjid Nurul Jihad Kalotok

Editor Jus - [LUWUUTARA.GOBLOG.CO.ID](http://LUWUUTARA.GOBLOG.CO.ID)

Mar 27, 2023 - 20:40



*Jasrum Kepala Dinas Pemberdayan Masyarakat Desa (PMD) Kabupaten Luwu Utara, Jasrum membacakan sambutan seragam safari ramadan Bupati Luwu Utara Indah Putri Indriani.*

LUWU UTARA - Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (PMD) Kabupaten Luwu Utara, Jasrum membacakan sambutan seragam safari ramadan Bupati Luwu Utara Indah Putri Indriani.

Dalam pantauan Jasrum membacakan teks sambutan di Masjid Nurul Jihad Kalotok, Desa Kalotok, Kecamatan Sabbang Selatan, Kabupaten Luwu Utara (Lutra), Sulawesi Selatan. Senin (27/3/2023).

Sebelum membacakan teks sambutan Jasrum mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa 1444 H.

"Atasnama pemerintah daerah kabupaten Luwu Utara kami mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa semoga kita semua diberi umur panjang dan kesehatan hingga menyambut idul fitri bersama keluarga. Amin," kata Jasrum.

Dalam sambutan pula, mantan kadis Pendidikan Luwu Utara ini juga mengajak jamaah untuk tetap menjaga keamanan dan toleransi.

"Saya mengajak kita semua agar selalu menjaga keamanan serta menghindari tawuran di bulan ramadan dan saya yakin remaja di desa Kalotok sopan dan ramah terbukti suksesnya pelaksanaan Porseni PGRI Kabupaten tahun kemarin atas dukungan pemuda," ungkapnya.

Selain itu, Jasrum juga mengimbau jamaah untuk menjaga kelestarian lingkungan.

"Dengan cuaca yang tidak menentu kiranya kita semua untuk tetap waspada dan tetap menjaga kebersihan lingkungan," ucapnya.

Tak hanya itu ia juga mengajak ibu-ibu untuk membantu pemerinta desa dan pemerintah kabupaten Luw Utara untuk menekan peningkatan stunting.

"Ibu-ibu mari kita bersama-sama membantu pemerintah untuk menurunkan stunting di desa Kalotok dengan rutin memeriksa anak kita ke posyandu," ajak Jasrum

Usai membawakan sambutan Kadis PMD Luwu Utara melaksanakan salat sunnah Tarawih bersama Arifin Junaedi mantan bupati Luwu Utara periode 2010-2025, Kepal Desa Kalotok Jusman, beserta jamaah desa Kalotok.